

## Normalizan abasto de gas natural (Reforma 13/09/17)

Normalizan abasto de gas natural (Reforma 13/09/17) Norma Zúñiga Cd. de México (13 septiembre 2017).- Las importaciones de gas natural que México realiza de Estados Unidos está casi en condiciones normales, luego de que éste registrara una baja de aproximadamente 30 por ciento tras el paso del huracán "Harvey" en Texas. Javier Díaz, director de análisis y consultoría de energía en S&P Global Platts, explicó que en el fin de semana del 25 y 26 de agosto en el que Texas enfrentó el fenómeno meteorológico la entrada de gas a México cayó por debajo de los 3 mil millones de pies cúbicos diarios. "El efecto (del huracán) está casi totalmente eliminado", recalcó el experto en el sector energético. Pero hasta esta semana ya alcanzó los 4.2 mil millones de pies cúbicos diarios, cuando S&P Global Platts había previsto que alcanzaría 4.3 mil millones de pies cúbicos diarios. Detalló que los gasoductos Tennessee Gas Pipeline y Kinder Morgan Border, que resultaron afectados por "Harvey", ya están operando con normalidad. Sólo en el NGPL la estación de compresión 302 está todavía afectada, pero ésta no impacta a México. REFORMA publicó que tras el huracán el Centro Nacional de Control de Gas Natural emitió una alerta a raíz de los daños provocados a gasoductos norteamericanos, la cual posteriormente fue desactivada. De momento no se espera que los precios del gas natural aumenten, sostuvo Díaz, debido a que ha caído la producción en Texas a la par de la demanda. "No hemos visto un efecto demasiado pronunciado en precios", comentó. Para México señaló que sólo podría haber fluctuaciones dependiendo de cuál haya sido la demanda y la disponibilidad.